

Pensionierung Fritz Kyburz per 31. März 2017

Unser langjähriger Mitarbeiter Fritz Kyburz ist frühzeitig in den wohlverdienten Ruhestand getreten. Fritz Kyburz war vom 3. Januar 1990 bis 31. März 2013 - mit 5-monatigem Unterbruch - für die AGV tätig. Vom Januar 1990 bis April 2001 arbeitete er in der Abteilung Brandschutz. Im Mai 2001 wechselte er in die Abteilung Feuerwehrwesen. Fritz Kyburz war für den Vollzug und die Aufsichtspflicht der Löschwasserversorgungen im ganzen Kanton verantwortlich. Im Weiteren war er auch für Um- und Neubauten von Feuerwehrmagazinen sowie für die Dimensionierungen von Rückhaltebecken für Löschwasser zuständig.

Fritz Kyburz bewältigte seine Arbeit stets mit viel Freude. Sein kompetentes Fachwissen und sein grosses Engagement zeichneten ihn im Besonderen aus. So z.B. kannte er von sämtlichen 35'275 Hydranten im Kanton Aargau die präzisen Standorte - unglaublich aber wahr!

Mit Sternzeichen Fisch fühlt sich Fritz mit und in der Umgebung von Wasser sehr wohl. Im Sommer beim Schwimmen, Tauchen und Segeln und im Winter beim Skifahren oder Schlittschuhlaufen.



In diesem Sinne hoffen wir, dass sein grosser Wunsch - mit dem Segelschiff die Weite der Meere zu erkunden - in Erfüllung gehen wird!

Wir alle von der Abteilung Feuerwehrwesen bedanken uns bei Fritz Kyburz für die tolle Zusammenarbeit. Von ganzem Herzen wünschen wir Fritz eine gfreuti Zukunft, begleitet von bester Gesundheit und stetigen Winden!

Mast- und Schotbruch!

„Nur wer sein Ziel kennt, findet seinen Weg.“

Karin Weltert, Assistentin Abteilung Feuerwehrwesen AGV

AGV
Aargauische
Gebäudeversicherung



AGV
Aargauische
Gebäudeversicherung

